

## いにしえより海峡を彩る一大絵巻 「しものせき海峡まつり」(5月2日～4日)

5月2日～4日に、初夏の関門海峡を彩る恒例の「しものせき海峡まつり」が盛大に繰り広げられました。

3日は華やかな衣装を身につけた太夫が「外八文字」を披露する上ろう道中や赤間神宮への参拝をはじめ、しゃもじを打ち鳴らしながら踊る八丁浜総踊りや、甲冑を身につけた源平武者行列などがありました。

4日は、巖流島で武蔵・小次郎決闘の再現をはじめ、関門大綱引きやファミリーピクニックコンサートなどがあり、期間中、過去最多の約40万4,000人が訪れました。



武蔵・小次郎決闘の再現  
(巖流島)



上ろう道中(唐戸商店街)



八丁浜総踊り(カモンワーフ前)



上ろう道中外八文字ステージ(姉妹都市ひろば)

## 山口のバスとふれあおう！ やまぐちバス博(4月22日)

公共交通利用促進イベント「やまぐちバス博」がゆめタウン長府の駐車場であり、親子連れら約5,500人が訪れました。



子どもたちがバスと綱引き

## 花と緑がいっぱい フラワーフェスティバル(4月22日)

草花の苗の販売や植物に関する講座などを行なうフラワーフェスティバルが、富任町の園芸センターでありました。先着400人にカラーリーフレタスの苗を配布するコーナーには、開始1時間以上前からたくさんの来場者が並びました。

